

居ル只表面名前ガ出テ居ナイ爲ニソウ思ハレルカモ知レナイガコノ事モ聯合會委員會ニハ常ニ報告シテイル筈ザ田中君ハ出席シテ居ナカツタ爲解ラナカツタノデアロウ、我聯合會ハ一切ノ爭議ニ參與シテ居ルコトヲ申上ゲテ置キタイ
會館建設ニ付テハ目下ノ現況デハ寄附金ガ寄ラナイカラ先ヅ土地フ手ニ入レテカラ寄附ヲ求メタ方ガヨイト考ヘテ居ルノデ此點了解フ願ヒタイ

答 西尾末廣

聯合會ガ緊張ヲ欠イテ居タト云ウ點デ申上ゲタイ、調査部デハ部長ガ事業部ノ方ニ多ク手傳テ居タ、コレハ適當ナ人ガ無イ爲メアルガ一般的ニ活動力足ラナカツタノデアロウガ私自身トシテモ疲レフ見タ日モアル同様ニ幹部ノ方々モ然リデアツタデアロウト思ウ、今年ノ夏頃弛緩フ見タノデ私モ此事實ニ對シ考ヘナイデハナカツタガ只云ツタノミデハ駄目ダト思ツテ何カ緊張シテヤルベ

キ仕事フ發見スペク勢メタガ實ハ良案ガナカツタノデ心シツ、モ萬已ム得ナカツタ甚ダ遺憾ニ思ウテ居ル、幹部ノ方々ニ集ツテ貢ツテヂツクリ考ヘ、ヤルベキ事ヲ諮リ今後ハオ叱リフ蒙ラナイヨウニシタイ

質問 押谷平七（金屬）

代議員ガ質問セントスル趣意ハ組合ノ爲メラ思ツテ色々ノ希望、意見ヲ以テスルノデアルガ只今ノ金正氏ノ答弁ハ一片ノ通知ニツテ出テ來ナイカラト云ツテ組合員ニ對シ却テ逆襲スル様ナ答弁ハ困ル、モ少シ親切ニ説明シテ貢ヒタイ

一、教育出版部ニ於テ結成サレタ三十日會ノ主旨、及研究會ガ倣カ二回シカ開カレテナイガ其理由
二、政治部ニ付テハ我總同盟ガ支持シテ居ル社會大衆黨ノ指導方針ガファツシヨニ接近シツ、アルト云ウユトヲ耳ニシテ居ルガ如何